
 

 

 

 

 

 

学校運営協議会委員のみなさまの声 

【感じたことなど（自由記入）】 

・学校運営協議会がうまく活動していけばと考えます。その為には協力をします。 

・子どもも大人もお互いに相手を思いやれる人になってほしい。それが自分の家でもやれるといい

です。 

・子どもたちが大人になった時、同じような活動をしてくれるような道が開けたら良いと思いまし

た。有難うございました。 

・ぜひとも、お年寄りの活用、交流を進めても良いと思いました。 

・西浦のいいところについての意見がたくさん聞けてよかった。 

・本当に多くの方にご協力頂いて、支えていただいて子どもたちの成長があるんだなあ、と感じま

した。有難うございます。感謝しています。自分にも何かできることがありましたら、協力させて

いただきます。 

・地域と学校が共に支えあうことが、今後重要になってくることはよく分かった。それを実行する

と共に、表面化されていない問題にも目を向けていかなければならないと思う。 

・いろいろな方からの意見、考えがわかりよかったです。こういう場（共通理解する場）が必要で

あることも改めて感じました。 

・誰もがこのようなことを考える「場」をもつことができないか。 

・これからの西浦地区の「みらい」を創っていくための一歩がスタートしたと感じました。少しず

つ、地域の方との協力、相互理解を広げていけると良いと思います。 

・こうした意見を交換することは、今までやったことがなかった。地域と学校が思いを共有する第

一歩になったと思う。こうした話し合いを少しずつでよいので、積み重ねていくことが大切だと思

います。 

・学校職員では思いつかないアイディアが、それぞれの立場の方から出されるので、参考になった。 

・馬場総代さんの、運営協議会の組織メンバーについての女性を増やすのは賛成です。できたら各

地域で３名ぐらいのグループを作って、一

人とかにせず、負担のないように、３～４

人のグループにして、想いのある人に協力

していただけたらと思いました。 

・オリンピックを見ていて、若い人たちの

活躍に胸がいっぱいです。西浦の子たちの

将来がキラキラ輝くように応援したいと

思います。 

・いい方向に進まれることを望みます。 
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自分が好き 友だちが好き 先生が好き 学校が好き  

そして 西浦が好き  

～西浦の学校と地域の未来をデザインする「子どもたちの笑顔と未来のために」～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんの願いや思いをまとめてみました！ 

★西浦は海や山や自然に恵

まれている。優しく思いや

りのある人が多い。「ふる

さと」とよべる町である。 

★人とのつながりを大切

にし、自分で考え行動が

でき、人の役に立つ子ど

もであってほしいなあ。 

★子どもたちの学びを支

える活動や安全安心のた

めの活動、素敵な町づく

りのためにつながりあっ

ていくことが大切。 


